

## La "Rivière Neuve"

Vous la voyez, bien droite et bordée de saules, blancs, marsaults, cendrés. Elle, la "Rivière Neuve" qui, comme son nom l'indique fut créée de main d'homme. Un regard attentif sur la carte montre que, depuis le petit village de la Ferté, elle relie la Théols à l'Arnon, longue de 3 km environ. Sans doute fut-elle créée pour alimenter les moulins ( ici nombreux) mais aussi pour limiter les inondations, très fréquentes.



© Elisabeth Trotignon

Cette "Rivière Neuve" est un bras de décharge qui, autrefois, dans la prairie à vaches, était reliée à l'Arnon par quelques petits fossés, tous rectilignes ; mais qui, également, irriguait de minuscules parcelles, jardins et chènevières, établies en rive gauche. Aujourd'hui, sa physionomie n'a guère changé, continuant à alimenter les mêmes petits jardins, s'agrémentant de la même ripisylve.